## El director médico del CHN, De la Fuente, se jubila anticipadamente

Sustituyó hace siete meses a la dimitida Ruth Vera que discrepó con la actual gestión

Pamplona. La consejera de Salud Marta Vera pierde sus primeras espadas en el momento más crítico de su mandato. En los últimos meses se ha ido resquebrajando su equipo directivo con la dificultad que entraña encontrar nuevos cargos de confianza que releven a los anteriores. El director médico del Complejo Hospitalario de Navarra, Anselmo de la Fuente Calixto, acaba de pedir esta misma semana su jubilación para mediados del próximo mes de julio, tras acogerse a unos días de vacaciones y alegando motivos personales para su salida. La despedida de La Fuente se produce en un contexto de descontento entre las jefaturas del CHN, lo que revela discrepancias con el nuevo modelo y gestión sanitaria de UPN. De la Fuente, de 60 años de edad, sustituyó hace apenas siete meses a la dimitida Ruth Vera, quien alegó a su salida la imposibilidad de abordar una gestión más autónoma de los servicios y con mayor participación de los profesionales clínicos.

Médico especialista en Cirugía Cardiovascular, Anselmo De la Fuente ocupaba desde el pasado mes de noviembre el cargo de director médico del Complejo Hospitalario de Navarra en sustitución de la dimitida Ruth Vera García. De la Fuente, miembro del consejo político de UPN desde hace 12 años, ha desarrollado su carrera durante tres décadas en el CHN, donde ocupaba una de las tres subdirecciones. Entre de las cuestiones más espinosas que afrontaba De la Fuente al frente del CHN se encontraba la ampliación de la jornada laboral, la unificación de los servicios duplicados, y la reducción de las listas de espera. La salida de Anselmo se conoció el mismo día en que la consejera Vera anunciaba el concierto vía concurso de la atención en centros privados para lograr reducir listas de espera. Y en un momento de estrecheces presupuestarias, cuestionadas por todos los grupos de la oposición parlamentaria, y que están provocando privatizaciones en servicios como laboratorios y cocinas hospitalarias, así como el fomento de derivaciones y conciertos con entidades privadas.